

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Saat ini, peran internet di kehidupan manusia menjadi sangat berarti. Internet menjadi media baru yang digemari oleh masyarakat. Hal ini sangat wajar karena internet lahir dan tumbuh bersama perkembangan teknologi. Dalam perkembangannya, internet mempunyai audience tersendiri. Oleh sebab itu, internet tidak akan menyaingi perkembangan media lain. Namun, seperti media lain, internet juga mempunyai kelebihan dan kekurangan. Kelebihannya seperti tidak adanya pengekangan dalam memberikan pendapat, informasi yang diberikan dapat diakses dalam satu waktu, dan kelebihan-kelebihan lain.

Kekurangannya, tidak ada aturan yang mengikat secara hukum dalam penggunaannya, tidak adanya identitas yang jelas, dan lain-lain. Semakin konkrit kelebihan dan kekurangan tersebut ketika dilihat dengan contoh-contoh penggunaan internet sekarang. Seperti penggunaan internet dalam bidang politik, ekonomi, ataupun untuk membentuk perubahan sosial.

Setiap media atau pers mempunyai berbagai macam fungsi yang tertuang dalam fungsi pers. Namun, hal tersebut tergores dengan banyaknya kepentingan yang menunggangi media pada saat ini. Kepentingan tersebut dapat kita lihat dengan analisis secara detail pada media yang kita konsumsi. Apakah media tersebut membela kepentingan pemerintah, pemilik modal, atau masyarakat.

Sebuah berita yang dihasilkan media massa adalah suatu bentuk komunikasi massa. Komunikasi massa tersebutlah yang dikonsumsi oleh masyarakat. Pikiran seseorang secara sadar atau tidak akan terprogram sesuai dengan apa yang ia lihat, apa yang ia baca, dan apa yang ia dengar. Terkecuali apabila seseorang bisa menginterpretasi informasi tersebut secara maksimal. Interpretasi yang baik terhadap informasi akan membuat audiencemampu mencerna pesan dengan baik.

Salah satu contoh berita yang menarik untuk disimak dan diperhatikan adalah berita calon Ketua Umum PSSI. Berita ini mulai hangat dibicarakan setelah Menteri Pemuda dan Olahraga Imam Nahrawi telah resmi membekukan Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia, kegiatan Kongres Luar Biasa PSSI di Hotel JW Marriot Surabaya tetap dilanjutkan. Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI akan digelar pada Sabtu 18 April 2015 di Surabaya. PSSI akan memilih Ketua Umum baru periode 2015-2019. Sejumlah nama muncul ke permukaan. Terdapat 9 nama calon yang maju di Kongres nanti. Mereka adalah Achsanul Qosasih, Bernhard Limbong, Subardi, Muhammad Zein, Sarman Hakim dan Syarif Bastaman. Tiga nama sisa kini masih menjadi berstatus sebagai pengurus aktif PSSI. Mereka adalah: La Nyalla Mattalitti, Djohar Arifin Husin, dan Joko Driyono. Dari Sembilan nama tersebut delapan di antaranya belum melengkapi dokumen seperti foto, Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK, baru) tiga yang sudah melengkapi dokumen mereka adalah Bernard Limbong, La Nyalla dan Subardi. Komisi Pemilihan pun menetapkan agar tiap kandidat yang dicalonkan sebagai calon ketum melengkapi dokumen pada 11 Februari 2015 pukul 24.00

WIB. 17 Februari. KP akan melakukan rapat untuk merundingkan siapa saja yang layak dijadikan bakal calon dan sehari kemudian akan diumumkan ke publik.

Sebelum proses pemilihan, tiga kandidat menyatakan mengundurkan diri. Mereka adalah Achsanul Qosasi, Joko Driyono, dan Djohar Arifin. Achsanul dan Joko mengundurkan diri melalui surat yang dikirimkan kepada panitia Kongres. Dalam suratnya, Joko dan Achsanul menyatakan mengundurkan diri tanpa ada paksaan dari siapa pun.

Caruk maruk proses pencalonan ketua Umum PSSI menjadi pemberitaan di berbagai media massa. Opini yang terbentuk di masyarakat bahwa pemilihan ketua umum PSSI sarat dengan berbagai kepentingan. Tetap dilanjutkannya pemilihan ketua Umum padahal sebelumnya PSSI telah dibekukan oleh Kemenpora. Ini menunjukkan tidak adanya indikasi yang baik dari PSSI terhadap pemerintah. Belum dilengkapinya syarat-syarat untuk menjadi ketua umum PSSI padahal tenggang waktu rapat Luar Biasa sudah dekat, ini mengindikasikan tidak adanya kesiapan dari para calon Ketua Umum PSSI. Adanya beberapa calon yang mengundurkan diri menjelang kongres dimulai, ini menunjukkan adanya konspirasi diantara calon.

Berdasarkan pemaparan latar belakang di atas, penelitian ini akan mengkaji lebih jauh mengenai berita calon Ketua Umum PSSI periode Maret-April 2015. Media yang dikaji adalah media online yakni media bolanews.com. Dengan alamat website yaitu www.bolanews.com.

Teori khusus yang digunakan untuk pemecahan masalah dalam penelitian ini adalah teori Kontruksi Social. Metode yang digunakan adalah metode

penelitian kualitatif dengan teknik yang digunakan pada analisis ini adalah teknik analisis wacana dengan menggunakan model analisis wacana van Dijk. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara triangulasi (penggabungan) yaitu studi kepustakaan, observasi partisipan serta wawancara mendalam dengan narasumber yang berkompeten dan relevan dengan judul yang diangkat oleh peneliti.

1.2 Fokus Penelitian

Berdasarkan uraian latar belakang di atas maka fokus penelitian ini adalah “Bagaimana media online bolanews.com menyusun dan menulis berita calon ketua umum PSSI periode Maret-April 2015 ?.

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan perumusan masalah tersebut di atas maka tujuan dari penelitian ini adalah :

1. Untuk mengetahui penyusunan dan penulisan berita calon ketua umum PSSI Periode Maret-April 2015 di media online bolanews.com ditinjau dari Struktur Makro Teks.
2. Untuk mengetahui penyusunan dan penulisan berita calon ketua umum PSSI Periode Maret-April 2015 di media online bolanews.com ditinjau dari Superstruktur Teks
3. Untuk mengetahui penyusunan dan penulisan berita calon ketua umum PSSI Periode Maret-April 2015 di media online bolanews.com ditinjau dari Struktur Mikro teks.
4. Untuk mengetahui apa makna di balik Struktur makro, super, mikro

1.4 Manfaat Penelitian

Penelitian ini diharapkan dapat berguna baik secara teoritis maupun secara praktis.

1. Kegunaan teoretis yakni untuk menambah wacana serta memberikan informasi dan pemikiran bagi pengembangan ilmu komunikasi sebagai bahan masukan maupun referensi untuk penelitian selanjutnya.
2. Kegunaan praktis yakni untuk dapat memberikan masukan pada media online bolanews.com dalam menyajikan pemberitaan.

1.5 Sistematika Penulisan

BAB I PENDAHULUAN 0

Bab ini menguraikan latar belakang penelitian, rumusan masalah penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan yang berguna untuk memberikan gambaran umum tentang skripsi ini.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini merupakan kerangka teori yang mendasari penelitian, yaitu meliputi penjelasan teori, konsep yang berkaitan dengan permasalahan serta kerangka pemikiran.

BAB III METODE PENELITIAN

Bab ini menguraikan tentang desain penelitian, populasi dan sampel, bahan penelitian dan unit analisis, teknik pengumpulan data, validitas dan reliabilitas alat ukur dan teknik analisis data.

BAB IV Hasil Penelitian

Bab ini akan menguraikan tentang gambaran subyek penelitian, gambaran hasil penelitian dan pembahasan hasil penelitian

BAB V PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan yang dapat ditarik dan juga saran yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian pada bab sebelumnya..